

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan pada ALLAH SWT, yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini semaksimal mungkin. Skripsi yang berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Numbered Head Together* (NHT) Menggunakan Media Kartu Soal Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Suhu, Kalor, Dan Perpindahan Kalor Di Kelas X Semester II SMA Negeri 1 Siantar T.P. 2015/2016”** disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Jurusan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Ratna Tanjung, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak meluangkan waktu dalam memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada bapak Purwanro, S.Si, M.Pd, bapak Muhammad Kadri, M.Sc dan bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd.,M.Si selaku dosen penguji I, II dan III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing dan memotivasi serta membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA Unimed dan bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika Unimed. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada seluruh bapak dan ibu dosen serta staf pegawai Jurusan Fisika FMIPA Unimed.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak R. Siadari, S.Pd, M.Pd selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Siantar dan Ibu H. Manurung, S.Pd selaku guru bidang studi fisika di SMA Negeri I Siantar beserta pegawai tata usaha yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ayahanda Muhammad Yusuf dan Ibunda Tumiyah, S.Pd yang terus memberikan motivasi, nasihat,

dukungan dan doa serta kasih sayang yang tiada henti kepada penulis. Kepada adikku (Musfa Yenty dan Gilang Ramanda), terima kasih telah membantu lewat doa untuk penulis.

Selain itu penulis ucapkan terima kasih kepada Muhammad Ali Lubis, A.md yang selalu memberikan semangat serta mendukung begitu pula dengan teman satu bimbingan skripsi yaitu Siska Sinaga dan Laila Panjaitan , dan juga sahabat Nurul Hidayah Pulungan, Euodia Silaen dan Ningsih Sidauruk, beserta seluruh keluarga besar Fisika Dik A 2012 yang tidak dapat penulis tulis satu persatu, terima kasih telah memberikan arti persahabatan dan kekeluargaan. Juga kepada teman, kakak dan adik satu kos penulis (kak Rahma, Widya, Lia, Misykah, Miftah, Ayu, Muhibba, Delima, dll) yang selalu memberikan semangat kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, untuk itu penulis mengharapkan kritikan dan saran yang membangun dari pembaca untuk perbaikan skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca baik yang hanya sebagai bahan bacaan ataupun yang ingin melakukan penelitian lanjutan.

Medan, Juni 2016

Penulis,

Jenni Puspita

NIM. 4123121026